



どう な ろう

“ふるさとちば”のための政策推進を◆

田中幸太郎県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会 TEL 047-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

深刻な小中学校の教師不足 定年延長や新規の獲得を

田中議員 文科省の2021年の調査では、1897校が臨時教員を補充できず、2558人の教師不足が発生していたと発表された。千葉県でも令和3年5月1日時点の小中学校等において124人、今年度は184人となり、現場の負担がさらには増している状況だ。

そこでどうかが、教師不足に対する非常勤講師の活用の状況はどうか。

教育長 小中学校における代替講師については、原則として常勤の臨時の任用

講師で対応していますが、配置できな状況が生じていることから、講師未配置の学校に対する支援を行うために非常勤での勤務を可能としたところです。

具体的には、9月以降、小学校5校、中学校8校において、週当たりの勤務日数や引き続き、常勤の臨時の任用講師の確保に努めるとともに、講師登録者を有効に活用できるよう、市町村教育委員会

非常勤講師の活用

要望 講師の活用について

会と連携しながら、講師の配置を取り組んでまいります。

田中議員 非常勤

田中議員 今後、デジタル化や脱炭素社会の進展など産業構造の転換に対応できる「未来を支える人材」を育成していく必要がある。新しい学習指導要領に盛り込まれた「探求型学習」は、これらの時代を生き抜くための力を養うために小中学校で既に実施されているが、県

教育委員会ではどのように取り組んでいるのか。

教育長 県教育委員会では、地域の人々などの協働の在り方や、情報の整理や分析におけるICTの活用方法などの指導法をまとめ、実践事例集を作成し活用を促しています。

要望 探究型学習は新しい時代に必要な資質能力の育成に重要で、民間人材も活用しながら授業の充実に努めていただきたい。

9月定例県議会一般質問



9月定例県議会で一般質問を行う田中幸太郎県議

誰もが住み良いと思えるふるさと千葉県の発展を願つて、田中幸太郎県議は9月県議会で登壇し、一般質問に臨みました。田中県議は千葉県内の小中学校における教員不足への対応状況を尋ね、引き続いての教育現場に対する支援を希望しました。また、江戸川区と市川市間の江戸川水閘門改修に合わせ、その上部を公道として利用することについて、千葉県警の意見を聞きました。田中県議の質疑と県執行部の答弁を特集します。

誰もが住み良いと思えるふるさと千葉県の発展を願つて、田中幸太郎県議は9月県議会で登壇し、一般質問に臨みました。田中県議は千葉県内の小中学校における教員不足への対応状況を尋ね、引き続いての教育現場に対する支援を希望しました。また、江戸川区と市川市間の江戸川水閘門改修に合わせ、その上部を公道として利用することについて、千葉県警の意見を聞きました。田中県議の質疑と県執行部の答弁を特集します。

定年延長制度を導入

田中議員 定年延長の導入を踏まえて、教師不足の解消に向けた取り組みを行るべきと考えるがどうか。

教育長 県教育委員会では定年延長制度の段階的導入により、年度ごとに定年退職者数に大きな変動が生じる可能性があることを踏まえています。

教育長 県教育委員会では、新規採用者数の平準化を図るために課題があると認識しております。

食材値上がりで苦境 学校給食無償化、県が支援

田中議員 学校給食費無償化の意義をどう考えているのか。

教育長 県内の21の市町が、少子化対策や子育て支援のため、給食費無償化を実施していますが、食材費の高騰は、子どもをも世帯だけではなく、これらの自治体の財政

問題について、外部人材等の協力を得ながら解決に当たる探求学習の事例研究を行なっており、引き続き探求的な学習の充実に努めています。

県としては、市町村や保護者の負担を軽減するため、市町村と連携した給食費無償化の支援を行うこととし、9月補正予算案に必要経費を計上したところです。

田中幸太郎 プロフィール

○経歴○

- 1979年 市川市に生まれる
- 日出学園小学校 サッカー部主将
- 東海大浦安高校 硬式野球部
- 東海大学工学部 体育会ヨット部
- 明治大学大学院ガバナンス研究科修了
- 2007年 市川市議会議員選挙初当選（3期連続当選）
- 2019年 千葉県議会議員選挙で初当選

県政や市川市のまちづくりに関する相談をお気軽にどうぞ

田中幸太郎事務所 TEL 047-701-5525 FAX 047-702-5454

田中幸太郎のホームページもご覧ください… 検索 ホームページ: <https://kotaro-tanaka.net/>



オンライン
市民相談



改修の江戸川水閘門 上部の公道利用協議

市川市と江戸川区

市川駅近くの国道14号

横断道路無視への対策

要望 田中議員 横断歩道を渡らずに道路を横断してしまう歩行者が数多くみられる。

田中議員 交通量が多い国道14号の交差点付近では、横断歩道を渡らずに道路を横断してしまう歩行者が数多くみられる。そこで、かがうが、市川駅周辺における歩行者の安全対策に関する取り組み状況はどうか。

県士整備部長 国道14号と県道高塚新田市川線との路面標示の設置を今月実施したところです。

要望 田中議員 朝夕の通勤・通学の時間帯を中心として、横断歩道を渡らずに道路を横断する歩行者が頻繁に見受けられています。

このため、県では、中央分離帯への横断防止柵や歩道に横断歩道へ誘導するための路面標示の設置を今月実施したところです。

警察本部長 江戸川水閘門の改修に伴う市道整備計画については、道路管理者である市川市から管轄警察署

に対し情報提供がなされたところと承知しております。一般的に、新たな道路が整備される際には、道路法の規定に基づき、道路管理者は公安委員会の意見を聞くこととされています。今後、市川市から意見聴取

がかかるが、新たな道路の整備に当たり、警察としてどのように交通安全部門を講じていくか気になる。

そこで、かがうが、新たな道路の整備にあたり、警察としてどのように交通安全部門を講じていくか気になる。

田中議員 江戸川水閘門は市川市と東京都江戸川区の間に架かり、水位の異なる水面を持つ水路に船を通航させる施設を持つ。管理者である国土交通省は江戸川の治水機能確保に向けて、老朽化している水閘門を改築し、同じ機能を持つ水閘門を計画中で、早期事業化を図ると報道されている。

改築と一緒に一般車両

を通す公道として上部利用

ができるか

市川市と江戸川区が協議中とのことだが、新たな道路の整備に当たり、警察としてどのように交通安全部門を講じていくか気になる。

要望 県執行部の答弁に対し、議場の自席で要望する田中県議



リピーター獲得へ 多様な観光施策展開

要望 田中議員 县では、観光施策について、どのような指標に基く立案しているのか。



要望 田中議員 横断歩道外での道路横断が目立つていた市川駅周辺の横断歩道へ誘導するための路面標示の設置を今月実施したところです。

要望 田中議員 橋南詰と接続されることが予想される。

新たに道路の整備にあたっては、周辺の交通流の変化等を踏まえ、警察と道路管理者で連携を図りながら交通安全対策に努めて頂きたい。

要望 田中議員 左岸の船溜まりや、船溜まりに隣接する水路については、現在まで、管理者が決まっておらず、その管理を行っております。今年度は、土地の所有者が定まっていない中で、船

要望 田中議員 河原番外地船溜まりの周辺の安全を確保するために必要な管理の方法について、検討することとしています。

こうした施策を立案する上では、これまで「観光入込客数」、「宿泊客数」、「旅行総消費額」、「経済波及効

河原番外地船溜まり 管理者設置を要望

果、「旅行者満足度」などの指標を参考にしてきたところです。

今後は、これらの指標だけでなく、感染症の影響等によるライフスタイルの変化や、旅行形態の変化などを踏まえながら、ビッグデータの活用などDXも活用した観光施策の立案についても検討していきたいと考えています。

田中議員 河原番外地船溜まりの管理体制についても踏まえながら、ビッグデータの活用などDXも活用した観光施策の立案についても検討していきたいと考

えています。

要望 田中議員 放置船舶の対応協議を

置された船舶等に係る対応状況はどうか。

田中議員 船溜まりに放

から手を出せない状況を解消できるよう協議を進めていただきます。

田中議員 一刻も早く管理者がいない

化や、旅行形態の変化など

も踏まえながら、ビッグデ

ータの活用などDXも活用

した観光施策の立案につい

ても検討していきたいと考

えています。